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前回例会の報告 

2013年 10月 11日(金)第 1586回 

卓   話「 広報委員会だより 」 

卓 話 者 池田 茂雄 会員  

今週の歌「Ｒ－Ｏ－Ｔ－Ａ－Ｒ－Ｙ」 

「忘れな草をあなたに」 

お客様の紹介 武田耕道様(堺東南ＲＣ) 

       レン・リン様(米山奨学生) 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

○皆出席表彰（10月度） 

 堀畑好秀会員(第 33回) 

 新井茂文会員(第 29回) 

 國井 豊会員(第 27回) 

 木畑 清会員(第 2回) 

○ロータリー財団表彰 

 中田 学会員(マルティプル P.H.F) 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
  

 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

  

 

 

 

 

  

 
  
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0024堺市堺区向陵中町2丁5-10 杉本ビル5-B・Tel:(072)255-1200番 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 PANTARON   Tel:(072)228-3988番  （魚太郎直通電話） 

 URL   :  http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

ガバナー(第2640地区) 久保治雄（クボ ハルオ） 

ガバナー事務所  URL   ： http://www.rid2640g.org/kubo/ 

         E-mail ： kubo-2013@rid2640.org 

会長：城岡陽志  幹事：中川 澄  広報委員長：塩谷圭一 編集者 :坂田兼則 

2013年 10月 18日第 1586号 

本日の例会 

 

時間 

 

2013年 10月 18日(金)第 1587回 

卓   話「 職業奉仕月間 」 

卓 話 者 山中喜八郎 職業奉仕委員長 

今週の歌「 日も風も星も 」「 宵待草 」 

「堺北ＲＣの歌 」 

お客様の紹介 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

  

2013年 10月 27日(日)第 1588回 

例会変更「 地区大会 」 

次回の例会 

 

時間 

 
＜10月11日(金)の出席報告＞ 

会 員 数(会員32名･準会員１名) 33名 

出席会員             19名 

出席準会員              0名 

欠席会員              14名 

ゲスト                1名 

ビジター              1名 

9月 6日(金)の出席率  90.62％ 

 

今週の歌「 宵待草 」 

待てど暮らせど 来ぬ人を 

宵待草の やるせなさ 

今宵は月も 出ぬそうな 

 

http://www.sakai-kita.jp/
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卓     話 
 

 

 

「広報委員会だより」 

「北中ガバナー年度の会計報告について」 

                   広報委員会 池田茂雄 会員 

 

 今年度からの「広報委員会」の役割を大別すると、「ロータリーの友誌を読むことの喚

起」・「クラブ週報の発行」・「ホームページの更新等維持管理」・「活動状況等記録写真の管

理」であります。当然のことながら、これらの活動を通してクラブ会員はもとより、他ク

ラブ会員並びに広く一般に向けて、当クラブの活動状況を発信するという役割を担った委

員会であります。従来の「雑誌広報委員会」・「クラブ会報委員会」・「ＩＴ委員会」・「記録

文献委員会」の４委員会が一つの委員会に統合されました。このうち毎週発行の「クラブ

週報」についてですが、内容の充実と読み易い週報にすべく委員一同努めております。又、

当クラブＨＰインターネット上で全てのクラブ週報を公開しております。クラブ会員用週

報は一頁左右二項目に区分されておりますが、インターネット用は読みやすくするため左

右区分なしに加工したうえでアップロードしております。手間はかかりますが、会員皆様

から好評でございます。 

 さて、本日は、当地区の会計に関するお話しをさせて頂きます。テーマは「北中ガバナ

ー年度の会計報告について」ということでお話しさせて頂きます。当地区ホームページの

「マンスリーレター10 月号」に掲載されております会計報告の詳細をもとに、別の角度

から見た内容のものを、次の３種類の表にまとめてみました。ご覧下さいませ。 

1. 地区資金 収支決算報告一覧表 

地区の資金は「地区資金会計」と「部門別会計」の二つに区分されております。 

・「地区資金会計」について 

この地区資金は、年度が始まる前までに開催される地区協議会において予算案が承認

され、その予算のもとで執行されることとなっております。 

当年度の収入支出を整理してまとめてみますと、次のとおりです。 

(前年度繰越金・2,618万円) ＋ (当年度収入・2,533万円) － (当年度支出・2,813

万円)＝(次年度繰越金・2,338万円) （当年度の収支は、280万円の支出増です） 

・「部門別会計」について 

それぞれ特定の目的のもとに、今年度は 13部門に区分され、前述の地区協議会にお

いて承認された各クラブ会員一人当りの分担金等が予算額となり、その予算のもとで

執行されることとなっております。支出金額の大きいものからみてみますと、  

 (1)地区大会 ・ (2)新世代及び国際交流ファンド ・ (3)地区協議会 ・ 

 (4)記念ゴルフ大会 ・ (5)ライラ特別分担金などとなっております。 

 13 部門を全部まとめた当年度の収入支出を整理してまとめてみますと、次のとお

りです。 
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(前年度繰越金・1,764 万円) ＋ (当年度収入・4,463 万円) － (当年度支出・4,624

万円)＝(次年度繰越金・1,603万円)  （当年度の収支は、161万円の支出増です） 

以上の「地区資金会計」と「部門別会計」を総まとめにしたのが、この一覧表の最後

の「総合計」欄です。 

(前年度繰越金・4,382万円) ＋ (当年度収入・6,996万円) － (当年度支出・7,437 

(次年度繰越金・3,941万円)  （当年度の収支は、441万円の支出増です） 

 2. 地区資金会計 収支決算この表は、前項の「地区資金会計」の収入項目及び支出項目

についての詳細を予算額対比でまとめたものです。支出面で金額の大きいものからみ

てみますと、 

(1)ガバナー事務所経費 ・ (2)新世代関連費 ・ (3)各種補助金等関連費 ・ 

 (4)ＨＰ作成関連費・(5)クラブ奉仕関連費などとなっております。 

支出総予算 2,930万円に対して、決算額 2,813万円となっており、予算額範囲内にお

さまっております。前項の「地区資金会計」欄をご参照下さい。 

 3. 財産目録 

この表は、前項の「次年度繰越金 3,941万円」が2013年 6月 30日現在どのような内

容のものとなっているかを示した表です。 
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「ロータリーにＮＯはない」 

副会長 綿谷伸一 

 

先輩会員が、「ロータリーにＮＯはない」と言っているのを聞いたことがありますか。

ロータリーの中で、何かの役職を頼みたい時、奉仕活動を手伝ってもらう時など。頼みご

とを断られると、「ロータリーにＮＯはない」という、このセリフが飛び出してくること

があります。「モノを頼んでおきながら、なんて失礼な言い方なんだろう」とか「全く強

引な人だ」なんて腹を立てたりしないでください。その人は、あなたを見込んで、あなた

の能力を信じて頼んでいるのですから。 

「自分たちがロータリーに入った頃は、『ロータリーにＮＯはない』と言われて断ること

なんかできなかったのに、最近の人たちは平気で断ってくる」と、言っている年配の会員

を時々見かけます。 

 クラブ会長や幹事、委員長などの役職に就くと、いろいろな仕事が舞い込んでくるので、

そんなことはやりたくないと思われている方も多いかもしれません。 

せっかくの休みを潰して奉仕活動に付き合うのは、ごめんだと思われている方も多いかも

しれません。 

 しかし、これらのことは、あなたに断られたからやればいいというものではないのです。

あなたが断れば、必ず別の誰かがやらなくてはならなくなるのです。 

そして大抵の場合、それはいつも同じ人に、つまり頼まれごとを断ることのできない人に

回って来る事になります。あなたも仕事が忙しいかもしれませんし、家族との約束もある

かもしれませんが、その人も同じように忙しいことでしょう。 

 ロータリーで、「忙しい」というのは、仕事を断る理由になりません。忙しい人がいっ

ぱいいるからです。「忙しい時間を上手にコントロールして活動の時間をつくることも大

切。それも勉強の内」という言葉も、ロータリーではよく耳にします。 

 うまく断ることができたら、あなたは「良かった」と思うかもしれませんが、実はロー

タリーでの大きなチャンスを逃してしまっているかもしれません。 

 入会したばかりの頃は、ほとんど知った人がいなくて、戸惑うことばかりだと思います。

誰に聞いたらいいかすらわからないでしょう。でも、共に活動をすることにより、先輩会

員はあなたの事を覚えてくれます。共に活動をすることにより、あなたのことを仲間だと

思ってくれるでしょう。そうなれば、クラブにあなたの居場所ができていきます。共に活

動すれば、例会の始まる前や終わった後で、先輩たちの仕事や趣味の話、さまざまなロー

タリーの話を聞く事ができるようになるでしょう。あなたがクラブでしてみたい活動につ

いて話をする機会に恵まれるでしょう。 

 「ＮＯ」と言わずにロータリーの活動をしている人達は、ロータリーの本当の楽しさを

知っているのかもしれません。 

「ロータリーにＮＯはない」と言っている先輩会員は「ＮＯ」を言わなかったおかげで、

何か良いことがあったという経験の持ち主で、あなたにもその経験をしてほしいと願って

いるのかもしれません。 

 入会したものの、ロータリーのことがよくわからない、ロータリーにうまくなじめない

と思っているあなたは、「忙しいからできない」という言葉をのみ込んで、自ら率先して

仕事を引き受けてみてはいかがでしょうか。 

会 長 の 時 間 
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Ｓ Ａ Ａ 報 告 
 

  

 

                          

武田 耕道様(堺東南ＲＣ)  

徳田様・中田様・綿谷様・泉谷様、昨日は東南会ゴルフご参加、例会ご出

席有難うございました。御礼申し上げます。 

嶽盛和三会員 池田会員卓話有難うございます。 

綿谷伸一会員 堺東南ＲＣ武田様昨日は大変お世話になりました。 

中川 澄会員 今週末と来週末、２週連続で 100キロウォーキングに行って来ます。 

頑張ります。 

藤永 誉会員 明日から２日間、美原の太井地区の秋まつりです。２０周年です。 

笹山悦夫会員 明日のゴルフデビュー御指導宜しくお願いします。 

畑中一辰会員 毎日暑い日が続きますが一応元気で頑張っています。 

 

合 計 １８，０００円 

 

 

 

 

（１）配 布 物 週報資料 

（２）連絡事項 特になし 

（３）事務局からのお知らせ 

   10月 21日(月)22日(火)と有給休暇を頂きます。 

   どうぞ宜しくお願い致します。 

 

幹 事 報 告 


